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Ata da sexta Reunião Ordinária da Congregação do 1 
Instituto de Estudos do Xingu, no exercício do ano 2 

de dois mil e vinte e três.  3 

No décimo quinto dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta e seis minutos, no 4 

Auditório do IEX, reuniu-se, sob a Presidência do Diretor-Geral, Prof. Dr. Luiz Paulo de Sousa Correia, 5 

a Congregação do Instituto de Estudos do Xingu, com a presença da Vice-Presidente, Profa. Dra. Mirian 6 

Cristina dos Santos, dos representantes docentes: Profa. Dra. Aline Andrade Mourão (Coordenadora do 7 

curso de Licenciatura em Ciências Biológicas), Prof. Dr. Antonio Henrique Cordeiro Ramalho, 8 

(Representante Docente Titular do curso de Especialização em Meio Ambiente, Saúde Ambiental e 9 

Sustentabilidade), Prof. Dr. Benedito de Sales Santos (Representante Suplente da Direção da Faculdade 10 

de Letras e Educação-FALED), Profa. Dra. Edna Santos de Souza (Representante titular junto ao 11 

CONSEPE e CONSUN), Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias (Representante Docente Titular do curso de 12 

Licenciatura em Letras- Língua Portuguesa), Prof. Dr. Elver Luiz Mayer (Representante Docente Titular 13 

do curso de Ciências Biológicas), Profa. Dra. Gabriela Paranhos Barbosa (Coordenadora do Curso de 14 

Especialização em Meio Ambiente, Saúde Ambiental e Sustentabilidade), Profa. Dra. Josiane Silva 15 

Costa Bruzinga (Diretora da Faculdade de Ciências Agrárias -FCA), via Google Meet, pois encontrava-16 

se no polo de Canaã dos Carajás, e da Profa. Dra. Rosangela Dala Possa, (Representante Docente Titular 17 

do curso de Engenharia Florestal), via Google Meet, pois encontrava-se no polo de Tailândia. Dos 18 

representantes técnico-administrativos: Liliane Rocha Almeida Costa (Representante titular da 19 

Coordenadoria Administrativa - CAD), Luiz Junior Leite Carvalho, que secretariou a reunião, e Me. 20 

Kely Cristina Piedade Martins de Oliveira (Representante titular da Coordenadoria de Assuntos 21 

Acadêmicos e Pedagógicos - CAAP). Das representantes discentes Iana Vitória Oliveira da Silva e 22 

Jesliane Freitas de Souza. Participou como ouvinte: O Prof. Dr. Carlos Augusto Carneiro Costa. 23 

Conselheiros que enviaram justificativa de ausência: Profa. Dra. Nayara da Silva Camargo (Diretora 24 

Pro-Tempore da Faculdade de Letras e Educação-FALED) e Ellen Thaís Pereira de Castro 25 

(Representante Titular dos discentes), ambas por motivo de saúde; Prof. Dr. Érick Martins Nieri, por 26 

estar ministrando aulas de reposição da turma de Engenharia Florestal. O presidente ressaltou que a 27 

justificativa apresentada pelo professor não está prevista no Regimento, visto que de acordo com o 28 

documento a Congregação é superior às atividades de ensino, de pesquisa e de extensão. Frisou a 29 

importância da Congregação, por esta ser a instância máxima do Instituto. 1.Informes. A Profa. Dra. 30 

Gabriela Paranhos Barbosa, Coordenadora do Curso de Especialização em Meio Ambiente, Saúde 31 

Ambiental e Sustentabilidade, informou que identificou recentemente que a sua portaria venceu no dia 32 

01/06/2023. Informou, ainda, que foi realizado um trabalho para reestruturação do PPC e criação de uma 33 

nova ementa, com a proposta de mudança de nome e objetivos, sendo necessário passar por todas as 34 

instâncias. Colocou o cargo à disposição caso alguém tenha interesse em assumir, visto que o novo 35 

formato foge um pouco da área da sua atuação, já que passou a ter o viés na área da Educação. Sugeriu 36 

que a Direção faça abertura de inscrição para a coordenação da especialização e, no caso de não aparecer 37 

interessado, ela pode continuar por mais um ano. A Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias sugeriu informar, 38 

no momento do envio do convite, o nome da nova proposta de temática, uma vez que houve mudança. 39 

O Prof. Dr. Antonio Henrique Cordeiro Ramalho lembrou que ele é representante titular da 40 

especialização junto à Congregação e, como houve a mudança da temática, irá propor a sua saída da 41 

representação na próxima reunião. A Profa. Dra. Aline Andrade Mourão informou que o Prof. Dr. José 42 

Nazareno Araújo dos Santos Júnior foi removido para a sede por problemas de saúde, com isso, levou o 43 
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código de vaga. A Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias sugeriu que se verificasse junto à administração 44 

superior a respeito da situação das vagas de outras redistribuições ocorridas de docentes do IEX. A Profa. 45 

Dra. Josiane Silva Costa Bruzinga sugeriu tentar fazer a equivalência de disciplinas entre os cursos a fim 46 

de minimizar os impactos da falta de docentes. O presidente informou que a Direção está atenta e já 47 

realizou pedidos para reaver todas as vagas de servidores removidos do IEX. Lembrou que recentemente 48 

o Instituto recebeu o código de vaga de pedagogo. A Profa. Dra. Mirian Cristina dos Santos 49 

complementou dizendo que enfatizou junto ao reitor que um mesmo Instituto de Marabá foi beneficiado 50 

com duas vagas de remoção de docentes do curso de Ciências Biológicas do IEX. A Profa. Dra. 51 

Rosangela Dala Possa, Coordenadora do Laboratório Multiuso do IEX, solicitou à Direção a abertura de 52 

inscrição para formação de comissão para alteração do regimento do Laboratório Multiuso, a fim de 53 

realizar algumas alterações. A Profa. Dra. Mirian Cristina dos Santos informou que brevemente será 54 

aberto o período de inscrição para formação de comissão do regimento referente aos diversos 55 

afastamentos do IEX. A coordenadora de Assuntos Acadêmicos e Pedagógicos, Me. Kely Cristina 56 

Piedade Martins de Oliveira, lembrou a todos sobre a finalização do prazo de inscrição do ENEM 2023 57 

e convidou os presentes a contribuírem na divulgação. A Profa. Dra. Gabriela Paranhos Barbosa, 58 

coordenadora do Laboratório de Informática, compartilhou que o referido laboratório, juntamente com 59 

o projeto Cursinho Preparatório para o ENEM e a Escola Carmina Gomes, realizaram uma ação no 60 

sentido de ajudar os alunos na inscrição para o referido exame. O presidente informou que a Direção se 61 

reuniu com a reitoria no último dia 07 de junho para levar as demandas do Instituto, como a falta de 62 

espaço, falta de servidores, problemas com o ônibus e o acesso ao campus. Acrescentou que o Reitor 63 

deverá vir ao IEX no dia 23 de junho para a cerimônia de colação de grau dos cursos de Ciências 64 

Biológicas e Letras, contudo, como será uma viagem rápida, não será possível falar com a comunidade 65 

acadêmica, mas, na ocasião da sua vinda para a Cerimônia dos 10 anos da Unifesspa, nos dia 29 e 30 de 66 

junho, será organizado um momento para conversa com as categorias da comunidade acadêmica. 2. 67 

Proposição. O presidente informou sobre a retirada do ponto de pauta número de ordem 06 “Instituição 68 

de Comissão avaliadora do terceiro ciclo do estágio probatório da Profa. Dra. Mirian Cristina dos 69 

Santos” visto que a comissão de avaliação será indicada pela reitoria pelo fato de a professora está 70 

ocupando o cargo de Diretora-Adjunta do Instituto. 3. Apreciação de ad referendum. A presidente fez 71 

a leitura da portaria ad referendum nº 051/2023, que aprovou o afastamento para missão científica da 72 

Profa. Dra. Josiane Silva Costa Bruzinga, no dia 31/05/2023, para participar na cidade de Tucumã- PA, 73 

de uma reunião do Conselho Regional do Projeto Acelerador de AgroFlorestas e Restauração, do qual é 74 

membra titular como representante da Unifesspa, em parceria com a The Nature Conservancy- TNC. A 75 

Profa. Dra. Josiane Silva Costa Bruzinga contextualizou que foi convidada a participar do conselho 76 

devido a atividade que ela exerce com o carbono. Acrescentou que ficará como representante pelo prazo 77 

de um ano, podendo outro professor assumir a representação. Abriu-se para votação e aprovou-se por 78 

quinze votos favoráveis e uma abstenção por parte da interessada. 4. Apreciação de Comissão para 79 

elaboração da Resolução para definição de alocação de carga horária para coordenador de projeto 80 

de monitoria do IEX. A Profa. Dra. Mirian Cristina dos Santos lembrou que na última reunião ordinária 81 

foi discutida essa questão e foi proposta a nomeação de uma comissão para elaboração de uma minuta, 82 

visto que não havia um consenso se a alocação deveria ser pela carga horária da disciplina. A partir de 83 

uma sugestão da Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias, foi aberto período de inscrições para a comissão que 84 

irá elaborar uma resolução referente à alocação de carga horária para os coordenadores de projeto de 85 

monitoria do IEX. Acrescentou que, além da sua própria, recebeu inscrições por parte da Profa. Dra. 86 
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Elaine Ferreira Dias e da técnica Me. Kely Cristina Piedade Martins de Oliveira. Definiu-se que a Profa. 87 

Dra. Elaine Ferreira Dias ficará com a presidência da comissão, com o prazo de 15/06/2023 a 15/07/2023 88 

para conclusão dos trabalhos e que o documento deverá ser disponibilizado no drive para sugestões dos 89 

demais, antes de ser apreciado em Congregação. Abriu-se para votação e aprovou-se por dezesseis votos 90 

favoráveis e uma abstenção por parte da Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias. 5. Apreciação de Comissão 91 

Organizadora da Solenidade dos 10 anos IEX/Unifesspa. A Profa. Dra. Mirian Cristina dos Santos 92 

contextualizou sobre as atividades a serem executadas pela comissão. O presidente fez a leitura da 93 

relação das pessoas que solicitaram a inscrição. Discentes: Alini Darlety de Sousa, Erllenkelly Angelo 94 

Ribeiro, Geane Borges dos Santos, Gerson Almeida da Araújo, Iana Vitória Oliveira Silva, Izabella 95 

Cristina de Sousa, Jesliane Freitas de Sousa, Jusleny Oliveira Silva, Leila Santos Alves, Maria Heduarda 96 

Rodrigues de Brito, Mariane Silva Vieira, Marlon de Mesquita Silva, Paulo Rigo Gomes Santos, 97 

Sivonete Ferreira Silqueira, Walis Fernandes de Andrade e Wanessa Lorany Sousa Ferreira. Técnicos-98 

Administrativos: Dhionata Sabino da Silva, Ironil Quintiliano de Santana Júnior, Kely Cristina Piedade 99 

Martins de Oliveira, Liliane Rocha Almeida Costa e Luiz Junior Leite Carvalho. Docentes: Aline 100 

Andrade Mourão, Cristiano Bento da Silva, Luciana de Barros Ataide, Mirian Cristina dos Santos, 101 

Nayara da Silva Camargo. O presidente informou que gostaria de participar, porém, como estava de 102 

férias, não realizou a inscrição no prazo estipulado. Não houve objeção. Abriu-se para votação e 103 

aprovou-se por unanimidade. 6. Instituição da Comissão avaliadora do terceiro ciclo do estágio 104 

probatório da Profa. Dra. Mirian Cristina dos Santos. Ponto retirado de pauta no momento da 105 

proposição. 7. Apreciação de novos projetos. O presidente fez a leitura do extrato de ata da segunda 106 

reunião ordinária do Conselho da FCA, que aprovou o projeto de pesquisa “Estudo da estrutura 107 

anatômica de espécies florestais de interesse local para sua utilização industrial”, coordenado pelo Prof. 108 

Dr. Yonny Martinez Lopez e colaboração do Prof. Dr. Antonio Henrique Cordeiro Ramalho, com 109 

alocação de carga horária de 10 horas, a ser executado no período de 15/06/2023 a 15/06/2025, contando 110 

com a colaboração do Dr. Juarez Benigno Paes, Dr. Fabricio Gomes Gonçalves e Fernanda Maffiolleti, 111 

pós-graduanda, ambos da UFES. Abriu-se para votação e aprovou-se por quinze votos favoráveis e uma 112 

abstenção por parte do Prof. Dr. Antonio Henrique Cordeiro Ramalho. 8. Apreciação de relatório final 113 

de projetos. A representante do curso de Letras, Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias, fez uma 114 

contextualização acerca do relatório final do projeto de pesquisa intitulado “Estudos sobre gramática 115 

Mebengôkre” coordenado pelo Prof. Dr. Edson de Freitas Gomes, o qual foi avaliado pela comissão 116 

interna do curso e aprovado pelo conselho da FALED em sua Quarta Reunião Ordinária de 2023. O 117 

presidente fez a leitura do relatório final. Abriu-se para votação e aprovou-se por quinze votos favoráveis 118 

e uma abstenção por parte da Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias, pelo fato de a mesma fazer parte da 119 

comissão que avaliou o relatório. Em sequência, a Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias, fez uma 120 

contextualização acerca do relatório final do projeto de ensino intitulado “Letramento literário em sala 121 

de aula: elaboração de propostas didáticas para ensino de literatura na educação básica em São Félix do 122 

Xingu”, coordenado pela Profa. Dra. Luciana de Barros Ataide, o qual foi avaliado pela comissão interna 123 

do curso e aprovado pelo conselho da FALED em sua Quarta Reunião Ordinária de 2023. O presidente 124 

fez a leitura do relatório final. Abriu-se para votação e aprovou-se quinze votos favoráveis e uma 125 

abstenção por parte da Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias, pelo fato da mesma fazer parte da comissão que 126 

avaliou o relatório. Logo após, a Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias fez uma contextualização acerca do 127 

relatório final do projeto de ensino intitulado, “Projeto de nivelamento de língua portuguesa” (Edital 128 

05/2022 – PROEG/PADI) coordenado por ela, o qual foi aprovado via decisão ad referendum nº 08/2023 129 
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da Faculdade de Letras e Educação- FALED. O presidente fez a leitura do documento mencionado 130 

anteriormente. Abriu-se para votação e aprovou-se por quinze votos favoráveis e uma abstenção por 131 

parte da Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias, como parte interessada. O presidente fez a leitura do parecer 132 

da Comissão Avaliadora de Ensino, Pesquisa e Extensão do curso de Ciências Biológicas, aprovado pelo 133 

colegiado do curso em sua Quinta Reunião Ordinária 2023, favorável à aprovação do relatório final de 134 

Monitoria Geral 2022, coordenado pela Prof. Dr. Waldemar Borges de Oliveira Júnior, da Disciplina 135 

Epistemologia e Metodologia Científica, da bolsista Jesliane Freitas de Souza, vigente no período de 136 

02/02/2023 a 10/04/2023 (período 2022.4). Abriu-se para votação e aprovou-se por quinze votos 137 

favoráveis e uma abstenção por parte da representante discente Jesliane Freitas de Souza, por ter atuado 138 

como bolsista da monitoria. 9. Inserção de membros em projeto de pesquisa. A Profa. Dra. Elaine 139 

Ferreira Dias fez uma contextualização acerca do seu projeto de pesquisa “Letramento e diversidade 140 

cultural na Amazônia”, o qual teve a inclusão dos discentes colaboradores, aprovado pelo conselho da 141 

FALED em sua Quarta Reunião Ordinária 2023, conforme a seguir: Jaqueline de Sousa Lima, (que atua 142 

como bolsista no projeto), Sthepanie Dantas Machado, Dhionata Sabino da Silva, Manasseis Cruz Souza, 143 

Leticia Silva Amaral, Flávia Souza Silva, Carlos Henrique Rodrigues Costa e Maria de Jesus Soares 144 

Feitosa, e ainda o egresso Célio Ribeiro de Souza. Abriu-se para votação e aprovou-se por quinze votos 145 

favoráveis e uma abstenção por parte da Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias, como parte interessada. 10. 146 

Solicitação de afastamento para missão científica. O presidente fez a leitura de um convite enviado 147 

ao Prof. Dr. Carlos Augusto Carneiro Costa para participar do 15º Congresso Alemão de Lusitanistas: 148 

"Português: língua global do século XXI – culturas, literaturas, ciência e economia", ocasião que o 149 

professor apresentará a palestra intitulada “O futebol e a sociedade brasileira em crônicas de Luís 150 

Fernando Veríssimo”, na Universidade de Ciências Aplicadas de Zwickau, Alemanha. O Prof. Dr. Carlos 151 

Augusto Carneiro Costa contextualizou seu pedido e solicitou afastamento para missão científica, no 152 

período de 15/09/2023 a 25/09/2023, o qual foi aprovado pelo Conselho da FALED. Abriu-se para 153 

votação e aprovou-se por unanimidade. 11. Estruturação de Laboratório do GEPALEO (Grupo de 154 

Estudos em Paleontologia). O Prof. Dr. Elver Luiz Mayer informou que recebeu recursos por parte da 155 

FAPESPA para execução de um projeto em que no edital há proposta de equipar um laboratório e 156 

instituir grupos de pesquisa. Destacou que o projeto vem sendo executado no Laboratório de Ensino e 157 

tem enfrentado algumas dificuldades por falta de espaço, já que o espaço está sendo utilizado como sala 158 

de aula. Acrescentou que os materiais são de grande porte e exigem espaço para serem trabalhados, 159 

sobretudo os fragmentos de fósseis que precisam ficar em uma bancada. Ressaltou que essa situação 160 

atrapalha bastante, pois desmobilizou a regularidade dos seus alunos. Além disso, já encontrou depósitos 161 

de materiais no meio dos fósseis, já deparou algumas vezes com o laboratório aberto, colocando em risco 162 

materiais que são patrimônio da nação, como os fósseis e outros materiais que são da agência nacional 163 

de mineralização. Acrescentou que constantemente recebe muita cobrança por parte da fundação de 164 

amparo para cumprir o cronograma, bem como da comunidade científica e da mídia. Reforçou a 165 

necessidade de haver um rigor maior. Sugeriu a possibilidade de divisão de outra sala de aula. A Técnica 166 

de Laboratório, Me. Kely Cristina Piedade Martins de Oliveira, comentou que o Laboratório Multiuso 167 

também enfrenta problemas com o acesso e agendamento para utilização do espaço, além de alguns 168 

professores deixarem materiais de pesquisa no referido laboratório, sem qualquer aviso. O presidente 169 

informou que há uma recomendação por parte da Direção para que os professores peguem a chave com 170 

os vigilantes no momento de utilizar o laboratório, e que há uma lista de alunos autorizados a entrar no 171 

espaço. Ressaltou que infelizmente no momento não terá como deixar de usar o laboratório para 172 
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funcionar como sala de aula. Reforçou que na reunião anterior em que se discutiu a divisão de espaço, 173 

consta que a divisão de uma sala de aula feita recentemente seria a última, contudo, se houver 174 

necessidade pode retomar a discussão e verificar essa possibilidade. A Profa. Dra. Aline Andrade 175 

Mourão sugeriu que a reserva do Laboratório de Ensino seja feita como é feita no Laboratório Multiuso, 176 

através de formulário que deve ser enviado ao coordenador, visto que o referido laboratório não possui 177 

um técnico. Lembrou que em discussão anterior ficou definido que não haveria ingresso de novas turmas 178 

se não fosse resolvido essa questão da falta de espaço. A Profa. Dra. Mirian Cristina dos Santos informou 179 

que em recente conversa com o Reitor foi levada a questão da falta de espaço e que o mesmo sinalizou 180 

que verificará com a prefeitura um local para funcionar como um anexo do IEX. Informou, ainda, que 181 

foi sinalizado que o curso de Medicina Veterinária sairá do campus, desafogando assim o auditório. A 182 

Profa. Dra. Edna Santos de Souza disse que a discussão sobre o controle do acesso ao laboratório é 183 

importante, mas não resolve o problema da ocupação do espaço que prejudica no desenvolvimento da 184 

atividade de pesquisa do professor. O presidente lembrou que as aulas de Medicina Veterinária 185 

acontecem no período intervalar e não interferem na ocupação dos espaços no período regular. A Profa. 186 

Aline Andrade Mourão lembrou que o período regular atual vai até 12/08 e vai sobrepor com o intervalar 187 

que inicia em 03/07. Sugeriu a possibilidade de pensar na divisão de laboratórios como aconteceu com 188 

a sala. A Profa. Dra. Gabriela Paranhos Barbosa sugeriu que se for pensar em divisão de espaços, deve 189 

retomar a discussão para incluir outros espaços, além de sala de aula e laboratórios. Defendeu ser urgente 190 

um planejamento entre Reitoria e Prefeitura quanto ao funcionamento do curso de Medicina Veterinária 191 

em espaço externo ao IEX. A representante discente Iana Vitória Oliveira da Silva sugeriu fazer um 192 

remanejamento das salas, pois, no mesmo turno, há turmas com menor número de alunos ocupando salas 193 

maiores, em detrimento de turmas com maior número de alunos ocupando salas menores. Após as 194 

discussões e sugestões, o encaminhamento foi de que a Coordenadoria de Apoio Acadêmico e 195 

Administrativo- CAAP e a Coordenadoria Administrativa- CAD devem fazer uma reorganização das 196 

turmas de modo a aproveitar melhor os espaços, e ainda elaborar um cronograma de modo que permita 197 

a utilização do Auditório, pelo menor prazo possível, como sala de aula pelas turmas que funcionam o 198 

LAPRAPE, desafogando assim este último e permitindo que as atividades de pesquisa sejam 199 

desenvolvidas com melhor qualidade. Abriu-se para votação e aprovou-se por unanimidade. Em seguida, 200 

o presidente colocou em votação as indicações defendidas por alguns conselheiros a respeito de reabrir, 201 

em outro momento, novas rodadas de discussão sobre a divisão de espaços existentes no Instituto, para 202 

alocação como sala de aulas. Aprovou-se por nove votos favoráveis. Registrou- se quatro abstenções 203 

(Liliane Rocha Almeida Costa, Luiz Junior Leite Carvalho e Profa. Dra. Josiane Silva Costa Bruzinga, 204 

sendo que a última foi devido a problemas de conectividade. Registrou-se quatro votos contrários. 205 

(Profa. Dra. Aline Andrade Mourão, Prof. Dr. Antonio Henrique Cordeiro Ramalho e Me. Kely Cristina 206 

Piedade Martins de Oliveira e Profa. Dra. Gabriela Paranhos Barbosa). Não havendo nada mais a tratar, 207 

o Presidente da reunião agradeceu o comparecimento de todos os congregados e ouvintes, e, às onze 208 

horas e quinze minutos, deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, 209 

que, após aprovada, será assinada digitalmente pelo Presidente da reunião e pelos demais congregados 210 

presentes.  211 



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, ADMINISTRAÇÃO
E CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 15/06/2023

ATA DE REUNIÃO Nº 900/2023 - IEX (11.75) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 10:09 ) 
BENEDITO DE SALES SANTOS 
PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

1645985

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 09:56 ) 
LILIANE ROCHA ALMEIDA COSTA 

COORDENADOR ADMINISTRATIVO

2385700

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 10:32 ) 
ELAINE FERREIRA DIAS 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

2401577

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 09:34 ) 
LUIZ JUNIOR LEITE CARVALHO 

ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

3061607

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 10:55 ) 
KELY CRISTINA PIEDADE MARTINS DE OLIVEIRA 

COORDENADOR TEC. PEDAGOGICO

3082094

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 10:46 ) 
JOSIANE SILVA COSTA BRUZINGA 

DIRETOR DE FACULDADE

1941734

(Assinado digitalmente em 05/07/2023 08:27 ) 
EDNA SANTOS DE SOUZA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

1037153

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 09:50 ) 
ELVER LUIZ MAYER 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

1122076

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 11:09 ) 
LUIZ PAULO DE SOUSA CORREIA 

DIRETOR GERAL DE INSTITUTO

1318039

(Assinado digitalmente em 06/07/2023 09:50 ) 
ROSANGELA DALA POSSA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

3146419

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 11:36 ) 
MIRIAN CRISTINA DOS SANTOS 

DIRETOR-ADJUNTO

3212096

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 13:33 ) 
GABRIELA PARANHOS BARBOSA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

1966824

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 11:14 ) 
ALINE ANDRADE MOURAO 

COORDENADOR DE CURSO DE GRADUACAO

1133043

(Assinado digitalmente em 04/07/2023 09:58 ) 
ANTONIO HENRIQUE CORDEIRO RAMALHO 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

3306662
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